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CONSEIL DE DISTRICT 

 
Mardi 23 mai 2023 à 18 heures 30 

 

Procès-verbal N° 5 

 

Président :  FOURNEL Raymond 

 

Présents  :  AMARGIER Kévin, BESSON Hervé, BONNEFOY Fabienne, 

  DEFOUR Jean-Pierre, GUINAND Roland, INGLESE François, 

  LIOGIER Serge, PEYRARD Chrystelle, PEZAIRE Pascal, 

  POUZOLS Stéphane, REDON Thierry, ROUVIER Jean-Claude,  

  SANSANO Daniel 
 

Assistent  :  DUMUNIER Philippe (Directeur) 

  MARTINEZ Léo (CTD DAP) GADEN Yannick (CTD PPF) 

  

Excusés  :  BOUCHET Sophie 

  JOUVE Jean-Michel  

  REA Laurent 

  

 

 

Le président Raymond FOURNEL remercie les membres de leur présence. 
 

Le PV n° 4 du 30 mars 2023 du Conseil de District est adopté à l’unanimité. 
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Félicitations  :  * Club de l’US Blavozy pour avoir atteint les demi-finales de la Coupe  

         LAURA. 

 

   * Sport Adapté : l’US Blavozy qualifiée pour le championnat de France. 

 
 

 

 
Invitations   :  * Parent PARENT, président de la ligue AURA, membre du COMEX de  

             la F.F.F et Cédric YZARD, président de l’Association Futsal Rochette  
             Olympique invitent le District pour assister à la finale de la Coupe  
             LAURA Futsal – Georges Vernet le Dimanche 28 mai 2023 à 17 h 00  
             au Gymnase de la Seitaz de Valgelon-La Rochette (73). 
      

     Remerciements. 
 
   * 20ème Édition du tournoi des Petites Têtes le dimanche 28 mai 2023. 
    
     Le président y assistera. 
 

   * Le Football Club Saint-Didier pour leur Assemblée Générale le 
             vendredi 02 juin 2023 à 19 h 00 à la Mairie de Saint-Didier-en-Velay. 
 
     Remerciements. 
 
   * Inauguration des nouveaux vestiaires sportifs du club de Sainte- 
             Sigolène le samedi 17 juin 2023 à 11 h 30 au complexe Sportif du 
             Pinet. 
 

  Le District ne sera pas présent car cela coïncide avec l’Assemblée  
  Générale du District. 

 
   * 50ème anniversaire du FC Siaugues Saintre-Marie le samedi 24 juin  
             2023 à partir de 14 h 00 au stade de Laniac. 
 
     Le président Raymond FOURNEL y assistera avec Hervé BESSON. 
 
   * 40ème anniversaire du club de Coucouron le 8 juillet 2023 
 
     Remerciements. 
 

 * CCI Haute-Loire : 1ère édition Salon des Maires, des Présidents 
         d’intercommunauté et des décideurs publics de Haute-Loire le 
     vendredi 16 juin 2023. 

 

       Remerciements. 
 
   * 65ème anniversaire de l’AS Laussonne le samedi 08 juillet 2023 à 
             14 h 00 au stade. 
 
     Le Président Raymond FOURNEL et Thierry REDON y assisteront. 
 
   * Assemblée générale du Club de Landos le 10 juin 2023. 

              
     Kévin AMARGIER et Thierry REDON représenteront le District. 
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Courriers F.F.F  :  * Assemblées Générales 
L.F.A-LAURA                       
Clubs    L.F.A le 09 juin 2023 

  F.F.F le 10 juin 2023 
   

     Élection du Président F.F.F + 2 présidents de District qui intègre le  
  COMEX (Claude DELFORGE du District du Val d’Oise et Alexandre 
  GOUGNARD du District de Gironde). 

      

 * La Commission Régionale d’Aide Sociale et Morale de la Ligue 
    AURA a décidé d’accorder une indemnité forfaitaire de 600 €/club  
    correspondant au préjudice subi lors de l’incendie au :  
 

      ➢ F.C. Saint Just-près-Brioude 
   ➢ F.C. Lamothe 
 

* L’association Stef Cares a créé un atelier pour sensibiliser les   
  jeunes sportifs aux dangers du téléphone au volant et la LAuRAFoot,  
  l’association Stef Cares et la Préfecture de Région Auvergne-Rhônes- 
  Alpes ont décidé de s’associer pour développer cette action dans le  
  cadre du Programme Educatif Fédéral de la Ligue. Un exemplaire du 
  kit pédagogique sera envoyé dans un premier temps aux clubs de  
  niveau régional : un courrier d’information, une clef USB contenant le  
  kit pédagogique décrivant toutes les étapes pour réaliser l’atelier, un  
  poster à imprimer et un flyer « téléphone et conduite : connaissez- 
  vous les risques ? » 
 

 

 * La répartition prévisionnelle de l’enveloppe régionale A.N.S Clubs 
    2023 est de 260 000.00 € dont 8 900.00 € pour le District de la Haute- 
    Loire répartit pour les trois clubs suivants : 
 

  ➢ Espaly  2 000.00 € 
  ➢ Lapte Grazac 3 450.00 € 
  ➢ GEJ   3 450.00 € 
  

Intervention du  * Nouveau club 
directeur 

  Création d’un nouveau club à Pont Salomon dont le président sera  
    Monsieur DA COSTA. 
  
 * Mise en place du championnat vétérans 
 
  Dans un premier temps, le district va essayer de mettre en place un  
    championnat vétérans sur l’Yssingelais. 
 
 * Suppression des horaires d’hiver 
 
  Du mois de décembre au mois de février, nous avions un horaire à  
    12 h 30 pour le lever de rideau et 14 h 30 pour les matchs principaux  
    contrairement au reste de la saison nous avons un horaire à 13 h 00 
    et un autre à 15 h 00. Ces horaires d’hiver posent problème à tous les 
    clubs donc à la quasi-unanimité tout le monde est pour les supprimer.  
 
  Le Conseil de District a validé à l’unanimité. 
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 * Organisation du championnat D5 
 
  Philippe DUMUNIER avec des membres du Conseil de District  
    rencontreront fin août tous les clubs inscrits en D5 pour construire le  
    championnat ensemble. 
 
 * Bilan des horaires du foot féminin 
 
  Une bonne saison et maintien de ces horaires. 
 
 * Bilan des horaires du foot jeunes 
 

Les horaires des matchs sont fixés le lundi pour le samedi. 
Par contre, certains matchs sont avancés sans que le district soit 
informé et ce tous les week-ends. 

 
 * Statut de l’arbitrage 
 

Certains clubs trouvent que 18 matchs d’arbitrage pour couvrir le club  
est difficile. Certains émettent, qu’en D2 et en dessous, de pouvoir 
mutualiser par deux arbitres ce nombre de matchs. 
 
Une proposition va être faite par Stéphane POUZOLS et Serge 
LIOGIER. 

 
 
 * Prélèvement automatique 
 

Plusieurs clubs ont sollicité des prélèvements automatiques des  
décomptes financiers. 
Pour ceux qui le désirent, le District va mettre en place dès la saison 
prochaine le prélèvement automatique mais pas obligatoire. 

 
 

 * Proposition de créer une nouvelle Coupe 
 
   Des propositions avaient été faites concernant une coupe  
  supplémentaire pour les petits clubs. Cela a été refusé dans tous les  
  secteurs sauf dans le brivadois.  
 
   Par contre, une proposition a été évoquée : 

 
➢  Créer la coupe FAY sur engagement (réservée aux clubs  

de D3-D4-D5). 
Ils auront le choix entre la Coupe de la Haute-Loire et la  
Coupe FAY. Il n’y aura pas de reversement d’une coupe à 
l’autre.  

 
  Le Conseil de District a validé à l’unanimité. 
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 * Création d’une commission futsal 
 

A la demande de Yannick GADEN, il serait souhaitable de relancer  
globalement le futsal en général dans différentes compétitions. 
 

Elle pourrait être composée par des membres de commissions 
Féminines, Foot d’animation, Coupes, des arbitres avec également 
des techniciens (Léo MARTINEZ, Yannick GADEN, Jérémy ABRIAL, 
Elsa CHANY, Éric CHAPELLON, VIGIER, GOSSELIN Dimitry), 
Chrystelle PEYRARD… 
 

L’objectif est de pouvoir répondre à un moment donné aux demandes 
de la Ligue puisque cette année un parcours de performance fédéral 
concernant les U15 voit le jour. L’objectif est de faire une sélection 
U15. 
 

Pour répondre à ces demandes, un plan de développement du futsal 
va être mis en place dans un premier temps, cela concernera les 
jeunes, et à terme des années avec les seniors.  
 

Cette commission permettra également de relancer le futsal en Haute 
Loire.   
 

Une première réunion aura lieu fin juin début juillet.  
 

 
Informations du  * Candidature au poste de délégué 
président  

  Monsieur Mohamed BOUACHMIR a envoyé sa candidature. 
 

  Le Conseil de District a validé à l’unanimité.  
 

La formation administrative pour les trois nouveaux délégués aura 
lieu un samedi matin courant juin. Cette dernière sera faite par 
Raymond FOURNEL, Daniel BRAJON et Serge LIOGIER.  
 

La formation sur le terrain a été gérée par Serge LIOGIER. 
 

 * Statistiques licences 
 

   2021/2022  10 599 licenciés 
  2022/2023  10 966 licenciés 
 

  + 3.45 % 

  

 * Élection des délégués des clubs aux Assemblées Générales de  
   la LAURA 
 
 
 Titulaires : Jean-Pierre DEFOUR  Suppléants : Laurent REA  
                   Roland GUINAND Sophie BOUCHET 
                    Serge LIOGIER                                  Kévin AMARGIER 
                    Guy ROUSSET                                  Chrystelle PEYRARD 
 

    
  
  Ces huit personnes seront proposées lors de l’Assemblée Générale          
  du District le 17 juin 2023 à Espaly. 

    
    L’assemblée générale de la Ligue aura lieu le samedi 24 juin 2023 à 
     Cournon. 
 



 
6 

 * Organisation Assemblée Générale à 08 H 00 

 
  Table d’émargement : * Floriane BUISSON 
      * Chrystelle PEYRARD 

 
 * Date Assemblée Générale Ordinaire 

 
  Samedi 17 juin 2023 stade du Viouzou à Espaly St Marcel à 09 h 00. 

 
  * Organisation des Coupes Séniors et des Réserves à 13 h 00  

 
   1ère Entrée  :  ROUVIER Jean-Claude et FAUCOUIT Claude 

 

     M. THEOLIERE du Club de Monistrol  
     M. LHOSTE Patrice du club de l’US Blavozy 
     1 représentant du Club d’Espaly 
 

2ème Entrée  :  REDON Thierry et REA Laurent 
 

     GUINAND Roland 
1 représentant du Club d’Espaly 

     1 représentant du club de Blavozy 
Mme MASSARD du Club de Monistrol 

 
  * Partenariat reconduit avec : 
 
    RAVON AUTOMOBILES 
    ING FIXATIONS 
   Le restaurant LE MAJESTIC 
    Messieurs MOULIN Patrick et Arnaud Paysagistes 
 

   Le partenariat textile et coupes avec : 
 
   Le Département  
   Le journal La tribune le progrès 
   Le Crédit Agricole Loire Haute-Loire 
       

 * Date Assemblée Générale Financière 
 
Le samedi 21 octobre 2023 à 10 h 00 au CRCAMLHL de Vals près-le  
Puy. 

 
  * Médailles de District 

 
  La date limite d’envoi de curriculum-vitae de bénévoles des clubs est 
  le 31 mai 2023.  

 
Décisions des : * Commission des règlements   
commissions à  
soumettre au CD     A l’issue des compétitions, elle se réunira pour étudier les montées/  
                                             descentes et modifier certains règlements. 
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  * Championnat U18 F - dérogations   
 

Aucunes dérogations ont été données cette saison et pourtant des 
jeunes joueuses U15 F ont joué en seniors F. 
 
Plusieurs propositions ont été faites par les membres du conseil, et 
une réflexion va se porter sur une éventuelle création de deux 
catégories (U14F et U16F) en remplacement des U15F et U18F sans 
changer le nombre de dérogations (3) pour la prochaine saison. La 
commission féminine annoncera au conseil ce qu’elle souhaite faire. 
 

* Convention avec les professionnels 
 
Pascal PEZAIRE confirme aux membres du Conseil qu’actuellement 
les conventions avec les clubs en professionnalisation c’est la mise à 
disposition des éducateurs sur toutes les actions sur le PPF et sur la 
formation cadre ou le développement des pratiques. Également, une 
partie qui est réservée sur les plateaux foot à 5 avec le Club De 
Demain jusqu’à la fin du mandat afin que les clubs puissent récupérer 
les sommes qui leur sont attribuées sur les deux manières possibles. 
 
Un état précis concernant les dépenses sera fait fin juin sur le dossier 
convention. 

    
Informations diverses   * Commission Label  
 
   Elle aura lieu jeudi 25 mai prochain pour les renouvellements. 

Léo MARTINEZ va sonder les membres du Conseil de district 
vendredi matin puisqu’il y a une validation à faire par le comité 
directeur sur les décisions qui sont prises la veille avec l’ensemble du 
jury sur les clubs qui vont venir présenter leur projet club. Au total 8 
clubs.  
 

  * Commission des Arbitres   
 

   Le prochain examen d’arbitres de Ligue aura lieu le 24 juin 2023. 
Les membres de CDA des districts de l’ex-Auvergne sont en train de 
proposer le carton blanc mais la Ligue ne va pas l’imposer pour la 
saison 2023-2024 mais peut-être dans deux ans, ce qui permettrait 
d’éviter les problèmes que nous retrouvons les week-ends. 
 
Les districts du Cantal et du Puy-de-Dôme ont également proposé la 
caisse de péréquation pour les clubs de D1 et D2 et feront parvenir le 
bilan fin de saison à Stéphane POUZOLS. 
 

Une proposition va être faite pour le statut de l’Arbitrage. 
 
Le club du Puy Foot Auvergne 43 en national propose régulièrement 
de mettre à l’honneur un jeune arbitre. 
Pour le dernier match, Alexandra COLIN, élue meilleure arbitre de la 
saison, arbitrera le match de ce vendredi et Anaïs GENTES 
accompagnera les arbitres pour entrer sur le terrain. 
 
Le District de la Loire souhaiterait à nouveau faire des échanges 
d’arbitres. 
 



 
8 

La Commission des Arbitres va y travailler pour la saison prochaine. 
 

 * Interdistricts et tests d’entrée BMF et BEF 
 

Pour information, aux interdistricts du mois d’avril, deux garçons U14 
ont été en stage régional la semaine dernière et quatre filles, deux  
U13F (Velay Sud et du Puy Foot) et deux U14F qui confirment leur 
parcours de progression depuis l’an dernier et qui vont se rendre à 
Lyon mercredi 24 mai. 

    

  Un test d’entrée pour les BMF et BEF a été fait à Lyon. 
  Un éducateur va entrer sur le parcours BEF et 13 sur le parcours 

BMF soit en apprentissage ou soit en continu. 
 
  En conséquence, 14 éducateurs en formation. 

    
* Demande de l’US Monistrol 

 

   Possibilité de mettre 16 joueurs sur le banc de touche pour les finales 
  de coupes au lieu de 14 à partir de la saison 2023-2024.  

   La commission de règlement va étudier cette demande 
. 
  * Jury foot à l’école  

   Vendredi 12 mai dernier, le jury foot à l’école présidé par Jean-Pierre  

  DEFOUR a sélectionné deux écoles : 

     ➢ École de Lempdes pour la dynamique  

   ➢ École de Chaspinhac pour la statique 

   Puis dans l’après-midi, le jury régional a retenu également ces deux 
  écoles.  

 
  * Invitations aux finales 
 
   Tous les membres du Conseil de District sont invités aux différentes  

  finales de ce week-end, Coupes U15 et U18 qui auront lieu à  

  Beauzac, la Coupe Régis FAY à Solignac et les Coupes féminines à  

  Venteuges. 

    

 
 

Prochaine réunion du Conseil de District 

Sur convocation 
 

 

 

 

 

Raymond FOURNEL        Chrystelle PEYRARD 

Président du District         Secrétaire Générale 


